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Aos (16) dezesseis dias do mês de março do ano de 2017 às (15h00) quinze 
horas, sob a presidência em exercício da vereadora Kelmann Vieira, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro da 
Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital com as 
presenças dos vereadores: Anivaldo Luiz (Lobão), Antonio Holanda, 
Francisco Holanda Filho, Francisco Sales,Davi Davino, Dudu Ronalsa, 
Eduardo Canuto, Zé Marcio Filho, Luciano Marinho,Galba Netto, Ronaldo 
Luz, Fátima Santiago,Maria Aparecida,Silvanio Barbosa, Samyr Malta, 
Siderlane Mendonça, Simone Andrade,Silvânia Barbosa, Silvio Camelo e 
Tereza Nelma. Lida e aprovada à ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como Primeiro Orador vereador Siderlane Mendonça discorre 
sobre a divulgação de matérias negativas, que leva o nome do nosso Estado 
para lama, em um momento de crise e de grande corrupção no cenário 
político, que vem se instalando em todo o País. Diz que lamentavelmente o 
nome do Governador do Estado de Alagoas Renan Filho, foi citado na Lava 
Jato, ressaltando que seu pai Senador Renan Calheiros, já consta na lista 
das pessoas que já estão sendo investigadas. Em seguida faz um breve 
relato sobre suas intenções políticas e quando resolveu ser candidato, esse 
vereador se comprometeu em ter uma postura proba e digna como 
Parlamentar. Segunda Oradora vereadora Tereza Nelma traz dados 
positivos sobre os trabalhos realizados pelo Sr. Assis, junto à pessoa com 
deficiência. Ateve-se a escassez da água, lendo em tribuna dados sobre o 
nível de seca em nosso Estado, estando o nosso município já classificado 
como área de seca, ao tempo que sugere a essa Casa abrir discussão sobre 
esse tema, sendo de suma importância para a população. Traz informações 
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sobre Audiência que tem como pauta as Plataformas de Zonas Urbanas, 
sendo realizadas pela UNICEF, bem como cita as ações dos representantes 
ligados a esse projeto. Fala também da importância da participação do 
município na construção dessas plataformas, para Criança e o Adolescente, 
junto às políticas públicas para as mesmas, passando a pontuar a 
participação de todas as entidades que fazem parte da rede. Ateve-se a 
questão do estupro contra a mulher, sendo um tema lamentável que continua 
ocorrendo nos dias de hoje, ao tempo que passa a ler em tribuna folhetos 
que tem como conteúdo a forma que era aplicada a lei no Brasil em 1833 aos 
que cometiam esse crime, por fim entrega a cada parlamentar um exemplar 
do citado folheto informativo. Em seguida, ateve-se a suposta reforma da 
previdência, registrando que essa vereadora esta apresentando nessa Casa 
Moção de repúdio, aos nossos representantes no congresso, que venham a 
apoiar essa reforma. Em aparte vereadora Fátima Santiago também se 
solidariza com a Moção de repúdio, contra a reforma da previdência, que já 
está sendo manifestada por todos os Brasileiros. Em aparte vereador 
Francisco Sales também se solidariza com a Moção de repúdio hora citada 
pela vereadora Tereza Nelma. Retornando oradora agradece a 
manifestação dos pares no tocante a Moção de repúdio, bem como informa a 
todos que quiserem subscrever a citada Moção, que será um prazer, dividir 
com os demais pares publicamente esse repúdio. Nesse momento o 
Presidente da Casa assume os trabalhos da Mesa. Terceiro orador 
vereador Francisco Sales registra que hoje é dia de festa para comunidade 
do Beira Rio, agradecendo ao Prefeito Rui Palmeira que junto com a equipe 
da Infraestrutura vem realizando obras de melhorias no Bairro de Bebedouro. 
Passa a citar sobre a cobrança abusiva para as motos nos estacionamentos 
dos Shoppings, que cobram 5 reais para carros e 4 reais para as motos. Fala 
que essa cobrança é indevida para essa categoria, que em sua maioria usa 
seu meio de transporte como ferramenta de trabalho. Passando para o 
Prolongamento do expediente, foram lidos; PMM- Prefeitura Municipal de 
Maceió, Mensagem 08/2017, projeto de Lei 38/2017- Altera a redação do 
artigo 50 da Lei nº 6378, e dá outras providências, protocolo nº 950/2017. 
Ofício, Conselho Tutelar do Benedito Bentes – Conhecimento e providencias 
sobre a ingerência dos recursos para alimentos escolares, protocolo 
nº810/2017. Feita a chamada para Ordem do Dia, foram constatadas as 
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mesmas presenças da chamada inicial, foram lidos e aprovados, projetos e 
requerimentos de números e autorias; PMM – Prefeitura Municipal de 
Maceió, Mensagem 22/2016, Protocolo nº 4222/2016, discutido pelo autor 
em 2º discussão. Indicação 02/2017 do vereador Samyr Malta, protocolo nº 
939/2017, em discussão única. Indicação 01/2017 do vereador Silvânio 
Barbosa, protocolo nº 940/2017, em discussão única. Indicação 01/2017 do 
vereador Dudu Ronalsa, discutido pelo autor e os vereadores; Francisco 
Sales, Lobão, Zé Márcio Filho, Samyr Malta, Siderlane Mendonça e Luciano 
Marinho, subscrito por todos os vereadores presentes, protocolo nº 952/2017 
em discussão única. Moção de Repúdio da vereadora Tereza Nelma, 
discutido pela autora e os vereadores; Silvio Camelo, Zé Marcio Filho, Fátima 
Santiago, retirado de pauta pela autora. Requerimento do vereador Dudu 
Ronalsa, protocolo nº 954/2017. Passando para o Expediente Final, 
vereador Ronaldo Luz diz que o PMDB esta sendo foco de pancadas, 
ressaltando os benefícios que o Senador Renan Calheiros trouxe para o 
nosso Estado, citando também Eduardo Cunha, que, na opinião desse 
vereador, as penalidades aplicadas ao mesmo pela justiça foram um 
exagero. Passa a indagar quem já não errou no meio político. Vereador 
Siderlane Mendonça diz não ter perseguição ao partido PMDB, onde apenas 
fez seu pronunciamento baseado nas denúncias, referente à Lava Jato, que 
são de conhecimentos de toda uma nação. Fala que esse vereador não estar 
isento de cometer erros, e se isso acontecer, vai ter que pagar na justiça, 
bem como espera que todos os políticos que foram citados e indiciados pela 
justiça, sendo comprovados seus erros, os mesmos paguem pelos seus atos 
ilícitos. Ressalta o caso do Eduardo Cunha, que foi condenado, onde o 
mesmo está de fato onde merece, na cadeia. Para concluir diz respeitar a 
opinião do vereador Ronaldo Luz. Vereador Francisco Sales fala que o 
vereador Ronaldo Luz é um politico integro, porém, no tocante ao Eduardo 
Cunha, na opinião desse vereador o mesmo é de fato um criminoso e deve 
continuar na cadeia. Fala que sempre vai estar defendendo a população, 
porém, pautado na certeza de ser um politico integro. Faz relato dos 
questionamentos que recebe a respeito dos políticos corruptos que temos, 
sendo de fato lamentável a noticia que supostamente o nosso Governador 
possa estar envolvido com a Lava Jato. Vereador Eduardo Canuto diz estar 
feliz com a manifestação ordeira dos pares, que se manifestaram a respeito 
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da fala do vereador Ronaldo Luz. Diz que respeita muito a pessoa e político 
que é o vereador Ronaldo Luz, porém o mesmo foi infeliz na generalização 
em levantar a questão que todos os políticos possam errar de forma que se 
comprometam. Ressalta que estamos aqui representando a população, pela 
confiança que a mesma nos deu. Fala que não tem vergonha de ser politico, 
pois, sua conduta é correta, bem como todas as suas ações como um 
Parlamentar. Em seguida ressalta que o Eduardo Cunha em sua opinião é 
um marginal e deve sim pagar pelo que fez. Vereador Samyr Malta diz ter 
entendido o pronunciamento do vereador Ronaldo Luz, que não quis 
generalizar atos ilícitos de alguns políticos com os demais, e no que se refere 
ao Eduardo Cunha o vereador Ronaldo Luz em seu entendimento quis dizer 
que o mesmo no momento histórico foi importante para tirar a Dilma do 
poder. Logo após também cita que todos os políticos indiciados até serem 
condenados não são culpados. O Presidente mais uma vez fala do 
cumprimento do Regimento da Casa, porém hoje pela relevância do tema em 
questão vai abrir uma exceção junto ao horário Regimental que temos que 
cumprir. Vereador Silvio Camelo diz entender o pronunciamento de todos os 
pares, porém temos que respeitar a opinião de cada um, em qualquer tema, 
ao tempo que registra ter entendido a fala do vereador Ronaldo Luz, que não 
quis generalizar de forma negativa toda a classe política, com relação a atos 
isolados de cada um. Ressalta que quando uma pessoa é citada cabe a 
ampla defesa e temos que ter cuidado para não cometermos injustiça e que 
a justiça faça seu papel. Vereador Ronaldo Luz diz que ouviu atentamente 
todos os pares, onde seu pronunciamento não foi para julgar, ofender, nem 
defender ninguém, onde não quis defender o Eduardo Cunha, apenas acha 
sua punição exagerada. O Presidente diz que cada um colabora com os 
temas que são debatidos nessa Casa, da maneira que entende, respeitando 
a opinião de cada um dos pares. Porém só temos que ter cuidado com as 
palavras usadas, para que não se tenha uma generalização de atos ilícitos 
de alguns políticos e que cada um seja responsável e pague pelos seus atos. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para constar, lavrei 
e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 16 dezesseis de março de 
2017 - Kely Cristina Lopes dos Santos -------------------------------------------------
Redatora de Atas e Debates. 
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